

## Siemens unterstützt Salzburger Verein Active



Bild: SN/ANDREAS KOLARIK

Siemens Österreich spendete für Licht ins Dunkel auch heuer wieder 50.000 Euro. In Salzburg kommt die Spende von 7000 Euro dem Verein Active zugute. Der gemeinnützige Verein ermöglicht beeinträchtigten jungen Menschen die Teilnahme an verschiedenen Freizeitaktivitäten. Im

Bild die symbolische Übergabe der Spende am Christkindlmarkt in Salzburg. Von der Spende werden unter anderen profitieren (von links): Daniel, Philipp, Sabine, Ersun, Jakob und Ingo. Zweite Reihe: Karin Pötzelsberger (Verein Active), Wolfgang Schneider (Siemens) und Markus Zuckerstätter (Verein Active).